



No. 91 23 MAY 1977

Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 每週月曜日 12時30分 ♠ 例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4 F

会長 吉田隆一 幹事 片山博之 会報委員長 坂上充作

第91回 例会 昭和52年5月23日(月) 於海南商工会議所

1. 開会 谷井昭三
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. 出席率 78.57% 会員総数 28名 出席者数 22名
前回修正出席率 92.86%
4. ゲスト 山野博司様
5. ビジター 松本清男様(和歌山R.C.) 川村和孝様(和歌山南R.C.)
福田秀男様(和歌山R.C.) 芦田巌様(海南R.C.)
神前美津男様(和歌山南R.C.) 高橋通夫様(和歌山西R.C.)
垣本喜代治様(和歌山R.C.)
6. メイキャップ 岸義朗君(5月18日 於海南R.C.)
7. 会長スピーチ

毎週の例会で谷井場内監督から『会長スピーチをどうぞ』と調子の良い御指名をいただくのですが実は話のたねぎれで困っております。

先日の地区年次大会の前夜祭として地区内会長、幹事が集まり松平R.I.会長代理の歓迎晩餐会が開かれたが、その席上松平様から6月には末だ地区協議会が残っているが此れは次年度のものであり、此の地区大会を以って一応本年度のロータリー行事は終ったようなものである。残された任期一杯は専ら例会をスムースにこなし、次年度へ上手に引継いでほしいとの挨拶をいただきまして会場、和気藹々の樂のしい雰囲気でした。私も此の趣旨の通りやらしていただき次年度の会長、幹事の方達の活躍に期待したいと思っている。

8. 幹事報告
例会臨時変更通知 和歌山東南R.C.6/4(土)→6/3(金)に18:~於六三園
" 大阪東R.C.6/9(木)→同日 15:~大阪ロイヤルホテル
9. ニコニコ箱
楠部君(クラブゴルフコンペ優勝)
中村隆君(黒江小学校PTA会長留任)
土岐君(地区大会ゴルフコンペ入賞)(納税協会推進委員就任)

“SERVICE” I believe in ROTARY 「奉仕」ロータリーを私は信奉する



山野君（山野物産社長の私の兄貴を御紹介致します）

山野博司様（ゲスト待遇で誠に光栄です）

松田君（信愛高校のPTA会長就任）平尾君（今日のベストドレッサー）

10. 次年度幹事報告

御手元に次期役員予定者名簿をお配りしていますのでよろしく御目通しをお願い致します。亦只今から各委員会資料をお配り致しますので、各委員長さんは6月30日迄に事業計画を立案御報告いただきたいと思います。

11. 会員卓話 平尾寧章君

大学卒業後内科の医局を経て泉大津市民病院に勤務した。そして現場での修練を積んだ後亦大学の研究室に戻った。

私の専攻は腹鏡と云って腹に穴を開け胃の外側、主として肝臓・胆のう・胆石を鏡に写し診察する方法等を勉強し専門はやはり肝臓系統特に胆石の仕事である。今日は胆石に就いて話をしてみたい。

肝臓はからだの中で一番大きな臓器で、体の中央から右上がりに位置し横隔膜のすぐ下にあって左右二葉に分かれている。肝臓で作られた胆汁は胆道を通して十二指腸内に排出される。胆道には胆管と袋のような胆のうがあり、胆汁は胆のうに一時濃縮してたくわえられ、腸に食物特にあぶら物が入ると胆のうの収縮によってしほり出されるしくみになっている。

胆汁の成分が何かの拍子に沈積して胆石が出来るが、胆のう内に出来る場合と胆管内に出来る場合がありおのおの症状が異なる。コレステロール系胆石とビリルピン系胆石でコレステロール系胆石の患者は欧米人に多く、ビリルピン系胆石の患者は中国に多い。

日本はその中間である。患者は男より女の方が多く胞満体の人も多い。年令は40才以上の人多いとされている。実は私の父も先月胆石症のため手術をした。

医者として胆石症かどうかを、どのように調べるかと云うと胆のうがぱんぱんに張れたり、胆のう管がつまり胆汁が血液に混じって黄疸症状が出てくるつまり腹痛・黄疸・発熱が決め手となる。次に胆石の存在位置で手術の方法も異なるし手術時間にも影響するので予備調査を充分にする、最も広く用いられているのは胆のう造影法で、造影剤を撮影前日の夕方に飲みレントゲン撮影による診断法や当日に静脈注射をしてX線撮影する方法である。

既に肝臓作用が弱りX線像がはっきりしない場合は直接肝臓に造影剤の注射をして撮影する直接法が採用されている。

最近では胃カメラに似たカメラで調べる方法もとられている。

大学の研究室は勉強をしなくてはいられない所なので或程度で見切りをつけ海南市民病院で2ヶ年ほど前御世話をなった後開業にふみきった。

その間先輩の岡田先生から碁を習いゴルフに誘っていただいたり楽しい毎日だった。開業の方も漸やく軌道に乗り有難いと思っている。

次会例会案内 昭和52年5月30日(月)於海南商工会議所

ゲスト 浦川国鉄海南駅長殿

"SERVICE, I believe in ROTARY" ロータリーフェスティバル